



ARF in der K9

Ich möchte 3 besondere Plätze innerhalb der K9 vorschlagen, hierbei könnte man bei der Leitung und 2 speziell ausgesuchten Mitgliedern die K9-ARF Rüstung einführen. Es ist bekannt, dass Hound **NICHT** der einzige ARF-Trooper innerhalb der K9 war, was man in der Serie Clone Wars auch gut erkennen kann, wodurch es, was die Lore betrifft, kein Hindernis daran geben sollte.

Der Grund für meinen Vorschlag, 3 ARF-Trooper (inkl. Hound falls besetzt) in die K9 einzufügen lässt sich einfach erklären:

- Meine Bemühungen erstrecken sich auf verschiedene Aspekte von Age of Clones, sowohl allgemein als auch in Bezug auf meine Einheit und teilweise, wenn auch nur durch Trainings- oder TO-Bauten, in andere Einheiten einzubringen und das RP nach bester Möglichkeit zu bereichern. Nun versuche ich neue und auch sinnhafte Anreize innerhalb der K9-Einheit zu schaffen, um das Interesse an dieser zu wecken.
- Die Einführung dieser besonderen Ausrüstung in der K9, würde ein erstrebenswertes Ziel darstellen, da diese Rüstung nicht jeder Klon einfach ohne Weiteres bekommt.
- Des Weiteren würde es das Roleplay bzw. die Zusammenarbeit zwischen K9 und Nexu der 212th Ghost Company fördern, nicht nur durch die Aufklärungs- und Suchmissionen, für die beide Einheiten mehr als spezialisiert sind und dann zusammen eingesetzt werden könnten, nein auch durch gemeinsame Trainings und die Auswahl- bzw. Prüfungsverfahren.
- Ich möchte, wenn dieses Konzept angenommen wird, dass der ARF-Rüstung der gebührende Respekt entgegengebracht und sie auch mit selbigem getragen wird. **Das bedeutet konkret:** Ich möchte mich mit den leitenden Persönlichkeiten des Nexu-Platoons zusammenschließen und entsprechend fordernde Prüfungen ausarbeiten, um sicherzustellen, dass, wer die Ausrüstung trägt, sich diese auch verdient hat.
- Die aktuellen Umstände berücksichtigend, müsste ein neues Modell mit Schocktruppen-Attachments erstellt werden, welches sich von Hound unterscheidet (andere Bemalung, verschiedene Backen am Helm). Zusätzlich müsste man ein K9-ARF "Gear" hinzufügen.



K9 - Konzeptvorschlag



Was nun schlussendlich die Ausrüstungsfrage betrifft, nein, ich möchte keine zusätzliche Ausrüstung haben. Ich respektiere, dass andere Einheiten für ihre Ausrüstung argumentiert und gekämpft haben. Das einzige, was ich für die K9-ARF vorschlagen würde, ist der AT-RT.

Ich möchte noch mit Nachdruck anführen, dass mir nichts daran liegt einer Einheit explizit etwas streitig zu machen oder sonstige Ungunst zu schüren, sondern vielmehr, ein für die Spieler interessanter gestaltetes RP zu ermöglichen und die K9 in diesem Fall in eigener Sache schmackhaft für die Schocktruppen und mögliche Neuzugänge zu machen.

Abschließend äußere ich hiermit meinen Dank dafür, dass Sie sich die Zeit genommen haben, dieses Dokument in Augenschein zu nehmen.

Mit freundlichen Grüßen,

ST K9 FCPL Breaker
K9 - Leitung